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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２６年５月２０日（火曜日） 第２，５６７回      ゲスト卓話 

【月間テーマ】 なし        ＜例会報告NO.39＞       日本ｱﾙｶﾃﾞｨｱﾈｯﾄﾜｰｸ㈱ 黒澤 栄社長 

                  

☆会長挨拶（尾形 和夫） 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは 

今日は、昔懐かしい 50 年前の話をします。 

元アメリカ大統領のジョン・Ｆ・ケネディーは、1961 年の大

統領就任演説は、歴史的な名演説だといわれています。43 歳の

ケネディー大統領が、国民に対して「共に始めようではないか」

とニューフロンティアへの旅たちを呼びかけたメッセージです。

そのクライマックスに「国家があなた方のために何をするかで

はなく、あなた方が国家のために何ができるかを問うてもらい

たい」という言葉です。大変力強い言葉です。 

自分の責任を考えないで、自分以外のものに期待を抱いたり、

要求したりする前に、まず自分の果たすべき責任を考え、担い

切ることをしようと訴えているように思います。また、問題は

世界や国家や他人にあるのではなく、自分の方にこそ問題があ

り、自分にいったい何ができるかを主体的に考えて、行動する

方に向きを変えようと言っているのです。 

このケネディーの名セリフで、国家を会社に置き換えると「会

社があなた方のために何をするかでなく、あなた方が会社のた

めに何ができるかを問うてもらいたい」となります。会社に何

かを期待するのはけっこうですが、その会社のために、自分は

いったい何ができるか、ということを真剣に考えてほしいと思

います。自分のことを真面目に考えたら、自然と、会社の方に

向きを変えざるをえないでしょうと訴えているのです。 

最後になりますが、私達は油断すると、つい自分の方にばか

り向きがちです。 

まず、会社の方を向いて、みんなの力を会社に結集する。そ

して、その結果は必ず、自分の方に向くと思います。 

今日は、日本・アルガディア・ネットワーク社長でいらっし

ゃいます黒澤栄様をお迎えしての卓話を予定しておりますので

宜しくお願いします。 

以上で、会長挨拶といたします。 

 

☆委員会報告 

・プログラム委員会より 

 ６月の例会予定の報告 

 

☆幹事報告 

 

・レインボープラン市民農場 武田様から先日の観桜会の際に

寄付をいたしましたことについてお礼状が届いております。 

長井ロータリークラブ会長    尾形 和夫            第２８００地区ガバナー    新関 彌一郎 

長井ロータリークラブ幹事    遠藤 伴明            第６ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員 長澤修司・齋藤圭央・小野浩二 

 

２０１３－２０１４ 



・研修親睦旅行の案内を配布いたしました。仙台市宮城野区の

被災地視察と親睦を兼ねた旅行を企画しました。日時は６月１

４日から１５日。参加費は、積立金の１万２０００円と自己負

担の１万円弱となります。 

・出席委員会より連絡があったと思いますが、クールビスの期

間が 6-9 月となっておりましたが、内規により本日から適用と

なります。 

 

☆ゲスト卓話 

日本ｱﾙｶﾃﾞｨｱﾈｯﾄﾜｰｸ㈱ 黒澤 栄社長 

 

本日は弊社の PR ではなく、先ほどお話がありましたこのた

びコミニティ FM のご紹介をいたします。 

 話だけではなく、『FM もえる』のビデオを流します。 

 そのビデオを見ていただくとコミニティ FMとはどんなもの

なのかをご理解いただけるのではないかと思います。 

 

 許認可はわたくしどもで行いますが、このラジオは地域の皆

様が理解をしていただいて、参加していただくことがコンセプ

トです。 

 放送局は３０日の市報に掲載いたしますが、放送局名はイン

ターネット上に募集しております。 

 ちなみに、米沢の NCV はおひさまゴウという名称となって

おります。 

 どんな番組を作れば参加していただけるかということについ

ても、募集しております。 

 パーソナリティについては、アナウンサーを雇うことは難し

い状況です。１年間行うとなると、パーソナリティを多く募ら

ないと生放送などを考えると必要になってきます。ぜひ知り合

いの方や親戚の方でやってみたいなどありましたらぜひご紹介

ください。ちなみに、齋藤喜内会員のお嫁さんが依然そういっ

たご職業だったということで今からお話をさせていただいてお

ります。最低 7.8 名は必要となります。 

なお、女性だけではなく、男性も募集しております。 学生

でも、お年寄りでも結構です。 詳細については HP に掲載さ

れております。 

 コミニティ FM のコンセプト 

 長井市だけのラジオ放送局にしなさい。地元に密着したラジ

オ放送局にしなさいということ。全国的なニュースは皆さんい

ろいろなところから情報が入ってきますが、長井市の情報はど

うでしょうか。意外と足元の情報というのがわからないという

ことが実情。地元の情報を提供するのがコミニティ FM の大き

な事項。たとえば、人・ペットの尋ね人、熊の出現情報。慶弔

関係のラジオ放送 etc・・・。 

 身近な情報の発信。災害が起きた場合は災害ラジオとなりま

す。前年にありました豪雨について、どのようにすればよいの

かを情報発信するものとなります。 

 ぜひ、ロータリークラブもラジオ番組を持っていただければ

と思います。年２回ほど放送していただければいいのではない

かと思います。 

 

☆今後の例会予定 

5月 

27日 会員卓話 

 会長エレクト 前田 昌信会員 

6月 

3日 次年度ガバナー補佐卓話 

 高橋 敏行 氏 

  10日 クラブ協議会 

      活動報告 Part１ 

  17日 クラブ協議会 

      活動報告 Part2・臨時総会 

  24日 最終例会 

      ゴルフコンペ・懇親会 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・尾形和夫 会長 

 ゲストを歓迎して 

・遠藤伴明 幹事 

 ゲストを歓迎して 

・前田昌信 会員 

 ゲストを歓迎して 

・小山内透 会員 

 ゲストを歓迎するとともに、コミニティ FM の無事

開局を祈念して 

・齋藤喜内 会員 

 ゲストを歓迎して 

・伊藤克也 会員 

 ゲストを歓迎して 

・塚田弘一 会員 

 ゲスト黒沢社長を歓迎して 


